



 Pièces
 4 Pièces

 Référence
 85032910

 Prix
 1 330 000 €

Paris 18Eme Appartement à vendre (75018)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Exclusivite - off marketmarie beauchet +33 6 82 29 70 34elégant appartement d'angle situé au troisième étage d'un immeuble art Déco avec ascenseur, gardienné et surplombant la place du théâtre de l'atelier, bénéficiant d'un très bon plan. Ce bien, baigné de lumière, se compose d'une grande pièce de vie lumineuse avec séjour et salle à manger (ou 3ème chambre), d'une cuisine dinatoire réalisé sur mesure, de deux grandes chambres, d'une salle de bains avec fenêtre et de toilettes indépendantes. Vue Dégagé et arboré, calme, plan en étoile avec une séparation bien distincte partie jour/ partie ...

Exclusive - off marketmarie beauchet +33 6 82 29 70 34elegant corner apartment on the third floor of an art deco building with lift and concierge, overlooking the square in front of the théâtre de l'atelier and boasting a fantastic floor plan. The property is filled with light and has a large, bright living space with lounge and dining room (or 3rd bedroom), a bespoke eat-in kitchen, two large bedrooms, a bathroom with window and a separate toilet. Unobstructed and wooded view, quiet, radial layout with separate night/day areas, period charm (mouldings, fireplace, oak parquet floors) and ...

## **BARNES MARTYRS**

89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





